
令和４年度 第３回 学校運営協議会 議事録

校名 府立茨木西高等学校

校長名 髙木　枝美子

開催日時 令和５年２月１７日（金）　　１５:３０　～　　　

開催場所 府立茨木西高等学校　本館１階　校長室

出席者(委員）
山本　稔会長、谷　郁夫副会長

山田　咲生子委員、清原　隆志委員、大原　有樹子委員

出席者(学校） 髙木校長、亀山教頭、神牧事務長、田邊、安木、大西、佐藤、平野

傍聴者 ０名

協議資料 令和４年度　学校経営計画及び学校評価　他

備考

議題等(次第順）
・学校長挨拶
・近況報告
・協議
　①令和４年度「学校教育自己診断」集計結果
　②令和４年度「学校経営計画及び学校評価」の達成状況について
　③令和５年度「学校経営計画及び学校評価」の達成状況について
　④その他

協議内容・承認事項等（意見の概要）
＜令和４年度「学校教育自己診断」集計結果について＞
（ご意見）【教職員】の「きめ細かい指導を行っている」が100％だが、【保護者】は「適切な指導をしている」70％である。
　　　　　　　　　　　　自信をもって指導してくれていることは素晴らしいが、伝わっていないのが残念。

（ご意見）【保護者】⑨「学校行事に参加したことがある」の数値が大幅に減少しているのが、気になる。
　　　　　　　　　　　　コロナ禍の影響もあるかもしれないが、保護者の参加率がもっと上がればよい。

＜令和４年度「学校経営計画及び学校評価」達成状況について＞
（感想）個別に目を向けると数値が下がっているものもあるが、全体的に順調に数値が上がっている、
　　　　 施策がうまくいっているという印象を受けた。

（ご意見）自主的な個別学習動画の生徒視聴率が少ない。
　　　　　　⇒学校としても課題として考えており、今後対応していきたい。

（ご意見）教職員の時間外労働が増えているため、対策を検討して欲しい。
　　　　　　⇒学校行事が通常通りとなり、残業時間が増えた。
                来年度から働き方改革により、大幅に改善するよう指示あり。水曜日は定時退勤となる。

＜令和５年度「学校経営計画及び学校評価」について＞
（ご意見）新規事業が欲しい
　　　　　⇒電子黒板の活用および国際交流を盛り込む方向で検討したい。

（ご意見）地域連携のなかに、マスコットを活用する事業を検討して欲しい。

次回の会議日程

日時 令和５年５月31日（水）

会場 校長室


